

# CHEF DE FILE LA RÉVOLUTION DE L'EBIKE



Jusqu'à présent, les vélos électriques étaient vendus à des couples d'âge moyen portant des survêtements assortis et explorant la campagne. Mais plus maintenant. Knaap Bikes est là pour changer cette image.

En entremêlant le style des scooters, des choppers et des vélos cargo, nous avons créé un modèle unique d'e-bikes auquel tout le monde peut s'identifier :



## VITESSE DE CROISIÈRE RÉGULIÈRE

Une limite de vitesse maximale de 25km/h a ses avantages. Bien sûr, vous n'avez pas besoin de plaque d'immatriculation, pas d'assurance responsabilité civile et vous ne devez pas attendre d'avoir seize ans.



## SÛRETÉ ET SÉCURITÉ

Nos ingénieurs appliquent une pensée innovante, une conception bien pensée et des années d'expérience pour garantir des performances et une qualité exceptionnelles dans chacun d'entre eux.



## ENTRETIEN FACILE

Les composants sont modulaires et donc faciles à entretenir séparément ou à remplacer si nécessaire.